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5 月 

 

6 月 

2012.12  
産業廃棄物処理 優良認定 取得 

お世話になります。エコテクノ事業部：東部

地区担当 水口貴仁と申します。 
私共は業界・業種問わず、経費削減・環境対

策を始めとして様々な企業様 
が抱える問題点の解決をお手 
伝いさせて頂いております。 
どんな事でも構いません。 
是非一度、御相談頂ければ 
幸いです。今後共、宜しく 
お願い致します。 

 

ご担当者様にお渡しください

ますよう、 

お願い申し上げます。 

・お客様アンケート結果ご報告 

・社員旅行 

・社員総会（6 月 8 日） 

・処分場視察ツアー 

次回発行は〔Vol.18〕7 月です 

◆「◆「◆「◆「お客様アンケートお客様アンケートお客様アンケートお客様アンケート」」」」実施ご報告実施ご報告実施ご報告実施ご報告    
  3 月初旬より 4 月末まで実施させて頂きました、「お客様アンケート」にご協力 

頂き、誠に有難うございました。今年も、様々な「有難いお言葉」「ご要望」 
「ご指摘」を頂きました。アンケート結果を基に、弊社一同お客様のご期待に 
添えますよう、ご対応させて頂きます。 
アンケート結果に関しまして、5 月初旬より担当営業がご報告をさせて頂きます。 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ 廃棄物の処理及び清掃に関する法律施行令の一部改正する政令廃棄物の処理及び清掃に関する法律施行令の一部改正する政令廃棄物の処理及び清掃に関する法律施行令の一部改正する政令廃棄物の処理及び清掃に関する法律施行令の一部改正する政令    
お客様皆様に於かれましては、すでにご承知のことと思いますが、 
有害物質の一つである「1､4-ジオキサン」について、一定濃度以上で公共用水域

に放出された場合に人の健康に悪影響を与えることが報告されたため、水質環境

基準に「1,4-ジオキサン」の項目が追加されました。 
平成 25 年 1 月 18 日に廃掃法施行令の一部改定する政令が閣議決定されており、 
平成 25 年 6 月 1 日より施行となります。 

《改正の概要》 
・特定の施設から排出される一定濃度以上の 1,4-ジオキサンを含むばいじん、 

廃油（廃溶剤）、汚泥、廃酸又は廃アルカリを特別管理産業廃棄物に指定する。 
 ・一定濃度以上の 1,4-ジオキサンを含む燃え殻及びばいじんについては、遮断 

型最終処分場へ埋立処理を行うものとするなど、埋立処分基準等の整備を行う。 
《申請完了》 

上記ジオキサンに関する申請が完了しました。弊社にて対応可能です。 
 

◆ クールビズ実施のお知らせクールビズ実施のお知らせクールビズ実施のお知らせクールビズ実施のお知らせ    
本年度も、例年通り「クールビズ」を 5 月初旬より実施させて頂きます。 
お客様へのご訪問の際、担当営業が NO ネクタイでお伺いさせて頂きます旨、 
ご了解頂けますよう、宜しくお願い申し上げます。 

編集後記 （ 管理部：矢部 喜広 ） 

お世話になっております。 
 
新しい年度を迎え、皆様も新たな気持で迎え

ていることと思います。弊社でもこの 4 月に

新入社員を迎え、1 日でも早く業務に対応で

きるよう教育を施しております。お客様の元

に出向いた際にはご迷惑をお掛けいたしま

すが、何卒よろしくお願いいたします。 

新入社員紹介 （新卒者・中途採用者） 

 

 

 

 

いつも大変お世話になっております。寒い冬を越え、徐々に暖かくなっております。 

毎年恒例！？となってしまった省エネ活動ですが、皆様もご存知の通り電力会社各

社値上げ（中部電力以外）ガス会社各社値上げと、コストを更に押し上げてしまい

ます。電力使用制限はありませんが、企業としては節約を継続していかなくてはな

りません。 

中部電力も値上げはしておりませんが、燃料調整費が３月分より更に１kWh あたり

0.8 円値上がります。例えば月 10 万 kWh 使用していれば 8 万円/月、年間年間年間年間 96969696 万円万円万円万円

のコスト増のコスト増のコスト増のコスト増となります。省エネ対策も、これ以上何をすれば良いか皆さんも悩まれ

ていると思います。 

そこで、弊社はメーカーと協力しましてそこで、弊社はメーカーと協力しましてそこで、弊社はメーカーと協力しましてそこで、弊社はメーカーと協力しまして LEDLEDLEDLED の無料お試しキャンペーンを実施しの無料お試しキャンペーンを実施しの無料お試しキャンペーンを実施しの無料お試しキャンペーンを実施し

ております。ております。ております。ております。    
 
・どの・どの・どの・どの LEDLEDLEDLED が良いか？が良いか？が良いか？が良いか？    

・・・・LEDLEDLEDLED の明るさが心配？の明るさが心配？の明るさが心配？の明るさが心配？    などなどなどなどなどなどなどなど、、、、    

なかなか導入に踏み切れないお客様がなかなか導入に踏み切れないお客様がなかなか導入に踏み切れないお客様がなかなか導入に踏み切れないお客様が    

多数いらっしゃいます多数いらっしゃいます多数いらっしゃいます多数いらっしゃいます。心配点や疑問点。心配点や疑問点。心配点や疑問点。心配点や疑問点    

を解消し、この夏は快適な省エネを進めを解消し、この夏は快適な省エネを進めを解消し、この夏は快適な省エネを進めを解消し、この夏は快適な省エネを進め    

て参りましょう！て参りましょう！て参りましょう！て参りましょう！    
    
その他、コスト削減に関するご相談を随時 

承っております。是非とも、お問合せ下さい。 
 

 

生まれも育ちも静岡ですが、6 年

間熊本で勉学に励みました。まだ

分からない事ばかりでご迷惑を

お掛けすると思いますが、1 日で

も早く仕事に慣れ、覚えて行きた

いと思います。一生懸命がんばり

ます。よろしくお願い致します。 

（荒木琢磨） 

 

はじめまして。新入社員の中では

一番年齢も低く、まだまだ半人前

の私ですが、早く一人前として自

立していけるよう頑張って行き

たいと思っています。これからど

うぞよろしくお願いいたします。 

（山本雄也） 

こんにちは！初めての職種で、右

も左も分からない未熟者ですが、

必死で勉強して、早く一人前にな

り、会社及び社会に貢献できるよ

うに頑張ります。「明るく、元気

よく」をモットーにがんばります

ので、よろしくお願い致します。 

（大村真弘） 

 

     


